
VEREADOR COBRA MELHORIAS NO PACS DO POUSO ALEGRE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O Vereador de Santa Isabel, Marquinhos da Pelican (Patriota) cobrou da prefeitura
qualidade dos serviços e condições de trabalho adequadas aos profissionais que atuam no
PACS do bairro Pouso Alegre.
O tema foi debatido durante a primeira sessão ordinária da Câmara Municipal, realizada na
noite desta terça-feira, 6.
O vereador fez um requerimento solicitando esclarecimentos sobre as condições de
funcionamento do PACS, a qualidade e disponibilidade dos serviços oferecidos, as condições
de trabalho dos funcionários, especialmente dos Agentes de Saúde, e as medidas adotadas
ou planejadas para a melhoria das condições.
Ele justificou o texto com base em relatos dos moradores e profissionais da saúde sobre as
preocupantes condições de funcionamento da unidade de saúde e as dificuldades
enfrentadas pelos funcionários, em especial os Agentes de Saúde.
Marquinhos da Pelican pontuou algumas questões, tais como: condições físicas das
instalações; e, b) disponibilidade de equipamentos para atendimento; qualidade e
disponibilidade dos serviços oferecidos: relatórios sobre o atendimento prestado; e, b)
medidas adotadas para aprimorar a qualidade dos serviços;
Condições de trabalho dos funcionários, especialmente dos Agentes de Saúde: distância
percorrida pelos Agentes de Saúde para realizar suas atividades; estado das estradas
percorridas; e, existência de transporte adequado para os profissionais; medidas adotadas
ou planejadas para melhoria das condições: informações sobre ações já implementadas; e,
projetos futuros para aprimoramento das condições do PACS – Pouso Alegre, e das
condições de trabalho dos funcionários.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.


